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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "COME SI INTENDE RICUCIRE IL TERRITORIO DELLE 
VALLETTE DOPO L'ABBATTIMENTO DELLE PASSERELLE DEL TRINCERONE?" 
PRESENTATA IN DATA 15 GENNAIO 2019 - PRIMO FIRMATARIO LO RUSSO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- il così detto "Trincerone" è frutto della costituzione della Linea tramviaria n. 3 inaugurata 

negli anni '80 che permise di collegare corso Tortona con il quartiere delle Vallette e che 
aveva come finalità la separazione della stessa dal traffico veicolare; 

- nel corso dei decenni queste barriere di protezione sono state accusate di aver facilitato il 
degrado urbanistico di quella zona, separandola fisicamente e socialmente dal resto del 
quartiere e soprattutto dalla città; 

- a tale scopo sono state posizionate a metà degli anni '80 delle passerelle che avrebbero 
dovuto far venir meno quel senso di isolamento percepito dai cittadini del quartiere; 

 
CONSIDERATO 

 
che si è appreso che queste passerelle oggi fortemente degradate, saranno smantellate 
presumibilmente già nel mese di febbraio del 2019 e che a tal fine sta per essere bandita la 
relativa gara;            
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere come pensa l'Amministrazione di ricucire 
l'isolamento in cui cadrà nuovamente il quartiere delle Vallette dopo l'abbattimento annunciato 
delle passerelle.           
 
Presentazione: LO RUSSO, LUBATTI, FOGLIETTA.   


